

## 卒業式の式歌練習を実施しています

今週から、1, 2年生が卒業式で合唱する式歌のパート練習を行っています。思えば昨年10月に行われた秋華祭で、3年生をはじめ全校生徒がすばらしいハーモニーを奏でました。あれから5ヶ月が経ち、生徒たちもさらに成長し、体育館からはより美しい歌声が聞こえています。音楽科の齋藤先生の指導のもと、生徒は3年生のために、そして来年再来年とすてきな卒業式が続いていくようにと、真剣に練習しています。すばらしい卒業式になることと思います。



## 生徒総会が行われます！

2月27日(月)には、今年度2回目となる生徒総会が実施されます。県立高入試が目前のため、体育館から各教室へZOOM配信され、生徒会役員、議長、各委員会委員長、各部活動部長、質問者以外は、教室での参加となります。1回目の生徒総会では3年生が中心となって執り行い、質疑応答では学校をよりよいものにするため、前向きで建設的なすばらしい総会となりました。今回は2年生が中心となって企画し、準備しています。各学級では、生徒会が作成した議案書をもとに、真剣に審議して質問や意見がまとめられました。2年生からの議長や著名人が決まり、本番を待つだけです。立派に運営してくれると予感しています。



来週は3つの  
テストがあります！

2月27日(月)にはNRT 標準学力テスト、そして28日(火)には英語の基礎学力テスト。3月3日(金)には実力テストがあります。今年度の締めくくりとなる一週間です。昼・放課後の学習会など、これまでの頑張りの成果を十分に発揮してほしいと思います。